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Une première en France au sein des syndicats de courtiers en vins : une coprésidence a été
déterminée pour gérer le Syndicat professionnel des courtiers en vins de Champagne.
À la suite d'une assemblée extraordinaire et ordinaire, il a été décidé à l'unanimité de
modifier les statuts de la gouvernance et de nommer deux coprésidents au lieu d'un
président et deux vice-présidents.
Provenant tous deux de bureaux de courtage différents : Franck Hagard (cabinet H2LCA) et
Jean-Pierre Dargent (Courtiers Champenois Associés) ont donc été élus coprésidents par
leurs pairs. Une façon de diversifier les idées et les horizons au sein d'une profession en
pleine évolution.

Rappelons-le, les courtiers participent depuis longtemps au jeu du marché en Champagne,
faisant l'interface entre le vigneron et le négociant.
Sophie CLAEYS-PERGAMENT
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Légende : Jean-Pierre Dargent et Franck Hagard, coprésidents du Syndicat des courtiers
en vins de Champagne.
Visuel 1: 

URL source:  http://www.lunion.presse.fr/article/marne/courtiers-en-vins-de-champagne-une-premiere

Courtiers en vins de Champagne : une première http://www.lunion.presse.fr/print/1436094?title=Courtiers en vins de ...

1 sur 1 16/04/2013 08:00


